



Pre-College Tanz

Pre College Dance

**4-jährige schulbegleitende Ausbildung
für 14–18 Jährige
Dein Weg zum Tanzprofi!**

**4-year school-accompanying training
for 14–18 year olds
Your path to becoming a professional dancer!**



Der perfekte Start für deine Tanzkarriere

Du tanzt leidenschaftlich gerne? Du möchtest den Weg in den zeitgenössischen Tanz einschlagen? Das Pre-College Tanz an der MUK bietet dir die ideale Vorbereitung!

Für Jugendliche zwischen 14 und 18 Jahren

Du möchtest professionell tanzen? Unser Pre-College Tanz bereitet dich optimal auf ein Bachelorstudium Tanz oder Tanzpädagogik oder für einen anderen Bühnenberuf vor.

Individuelle Förderung auf allen Leistungsstufen

Wir gehen auf deine individuellen Bedürfnisse ein und unterstützen deine Entwicklung.

Vielfältige Ausbildung

Du erhältst Unterricht in Zeitgenössischem und Klassischem Tanz, Improvisation, Urban Dance, Akrobatik und mehr.

Mitwirkung an Projekten und Aufführungen

Tanzen bedeutet, auf der Bühne zu stehen. Projekte und Performances sind ein zentraler Teil des Programms.

Schule und Tanz – ein gemeinsamer Weg

Vormittags tanzen, nachmittags lernen: Das Pre-College Tanz ermöglicht bei Bedarf durch Kooperation mit dem BG & BRG3 Boerhaavegasse, einer Schule mit speziellem Schwerpunkt auf die Vereinbarkeit von Schule und künstlerischer Ausbildung. Schüler*innen beginnen in der 9. oder 10. Schulstufe (Oberstufe) und können die Matura parallel zum Tanzunterricht ablegen. Bei Bedarf ist auch eine Unterbringung im Internat der Schule möglich.

Weitere Informationen unter: www.boerhaavegasse.at

Unterstützung in allen Bereichen

Dein körperliches und psychisches Wohlbefinden steht für uns an erster Stelle.



Are you passionate about dancing? Would you like to pursue a career in contemporary dance?

The Pre-College Dance at the MUK offers you the ideal preparation!

For young dancers aged 14 to 18

If you are dreaming of a career in contemporary dance, the Pre-College Dance programme at MUK prepares you for further studies in Dance, Dance Pedagogy or another career on stage.

Personalized training at all levels

We adapt to your individual needs and help you grow.

Diverse curriculum

Classes include Contemporary and Classical Dance, Improvisation, Urban Dance, Acrobatics, and more.

Perform on stage

Projects and performances are key components of the programme, giving you real-world experience.

Balancing dance and school

Dance in the mornings, school in the afternoons: For those who wish to continue their academic path, the Pre-College Dance programme collaborates with BG & BRG3 Boerhaavegasse, a school focused on combining academics with artistic training. Students typically start in grades 9 or 10 and can graduate with their high school diploma while training intensively in dance. Accommodation in the school's dormitory is also available if needed.

Find more information here: www.boerhaavegasse.at

Holistic support

Your physical and mental well-being is our priority as you work to realize your full artistic potential.



Weitere Infos | Further info

Das Pre-College Tanz ist Teil der vielfältigen Ausbildungsprogramme an der MUK. Mehr Informationen zum Studium, zur Zulassungsprüfung und zu unseren weiteren Programmen findest du hier: www.muk.ac.at/tanz

The Pre-College Dance is part of the diverse training programmes at the MUK. You can find more information about the pre-college, the entrance exam and our other programmes here: www.muk.ac.at/dance



Kontakt | Contact

**Musik und Kunst Privatuniversität der Stadt Wien (MUK) |
Music and Arts University of the City of Vienna (MUK)
Fakultät Darstellende Kunst – Institut für Tanz |
Faculty of Performing Arts – Institute for Dance**
Bräunerstraße 5, 1010 Wien | Vienna
Institutsleitung | Head of department: Nikolaus Selimov
Stellvertretung | Vice head of department: Beata Bauder

Sekretariat Tanz | Assistance Dance

Anikó Horváth

Telefon | Phone: +43 1 512 77 47-542

www.muk.ac.at/tanz | tanz@muk.ac.at

www.facebook.com/muktanz